

## **AGRADECIMIENTOS**

La autora desea agradecer la confianza depositada por las autoridades de la Facultad de Farmacia y Bioanálisis que practican la ética cotidiana, por brindar una oportunidad de contacto docente con estudiantes del primer año de la carrera de Farmacia.

Nunca recibí un curso de metodología de la investigación, pero en mi *Alma mater* Universidad Simón Bolívar fui formada para investigar y convivir con la humanidad. Espero que cada página de este trabajo sea una muestra de gratitud a todos mis profesores, por su impecabilidad académica.

A la Prof. Hedy Contreras y al Prof. Carlos Yáñez por su apoyo incondicional para compartir material de trabajo y experiencias.

A las profesoras Liliana Araujo, Rosa De Jesús, María Di Bernardo, María Ysabel García, María Gualtieri, Isbelia González, Marylenlid Isla, Mariugenia Monsalve e Isabella Signorelli por colaborar con la formulación de proyectos de investigación.

El agradecimiento más especial, a los estudiantes de la asignatura Metodología de la Investigación del semestre U-2004, sección 01, por su alegría e interés, porque sin esos ingredientes esta contribución jamás se habría escrito, y las correcciones de María Gutiérrez.

A las energías del universo que nos moldean desde su anonimato.